

# NOUS

Vous souhaitez offrir un peu de votre temps  
à des personnes âgées ou isolées ?

Vous désirez vivre des moments  
de partage et de convivialité ?

Vous aimeriez développer votre capacité  
d'écoute et votre empathie ?

Les Eglises du canton de Neuchâtel  
recherchent des bénévoles  
pour leurs services de visite  
à domicile ou en EMS.

# AVEC VOUS



Eglise catholique romaine  
Eglise catholique-chrétienne  
Eglise réformée évangélique

Un parcours en cinq rencontres est proposé,  
entre septembre 2018 et janvier 2019.

Intéressé-e ?

N'hésitez pas à prendre contact  
avec l'une des personnes ci-dessous :

**Eglise catholique romaine**

Sœur Véronique Vallat  
Vieux-Châtel 4  
2002 Neuchâtel  
veronique.vallat@cath-ne.ch  
032 720 05 65

**Eglise catholique-chrétienne**

Curé Nassouh Toutoungi  
Rue de la Chapelle 5  
2300 La Chaux-de-Fonds  
nassouh.toutoungi@catholique-chretien.ch  
076 211 16 41

**Eglise réformée évangélique**

Mme Jacqueline Lavoyer  
Faubourg de l'Hôpital 24  
2001 Neuchâtel  
jacqueline.lavoyer@eren.ch  
079 74 745 45

